

LA
SEMAINE
DU JEU
VIDÉO
AU CENTRE-VILLE
DE DOLE

DU MER. 27
AU SAM. 30
OCTOBRE
2021

TOUT
EST
GRATUIT



DOLE GAMING DAYS +

VENEZ TESTER DES JEUX VIDÉOS
ARCADE RETROGAMING
ATELIERS ENFANTS ADULTES
REALITE VIRTUELLE

FLASHÉZ
MOI !



PASS
SANITAIRE
OBLIGATOIRE



VOTRE NOUVEAU CŒUR DE VILLE

LE CENTRE-VILLE SE MET À L'HEURE DES JEUX VIDÉO !

Nous avons connu une réelle frustration concernant l'annulation de l'édition 2020, dans le contexte que nous connaissons, la veille de son lancement ! Alors, forts du succès des précédentes éditions, nous ne pouvions en rester-là ! C'est donc avec un réel plaisir que la semaine du jeu vidéo puisse revenir à Dole ! Du 27 au 30 octobre, le Cœur de ville va ainsi se transformer en salle d'arcade géante, pour la troisième année.

Vous connaissez maintenant le principe : avec cette semaine du jeu vidéo, les bornes d'arcade vont envahir les rues, les boutiques ou encore la Médiathèque de l'Hôtel-Dieu. Ce sera la possibilité pour les petits, avec des matinées réservées aux accueils de loisirs du Grand Dole, comme pour les plus grands, d'expérimenter les nouvelles technologies et découvrir les charmes du rétrogaming.

C'est ainsi un public varié et transgénérationnel, qui n'avait plus forcément l'habitude de venir dans le centre ville, qui va pouvoir se l'approprier sous un angle différent. À travers cette manifestation, nous avons souhaité renforcer le lien fort qui unit les commerçants du cœur de ville et l'ensemble des habitants du bassin dolois, grâce à un événement unique et ludique qui renforce l'attractivité de notre territoire.

Pour cette troisième année, vous retrouverez les classiques Tetris Géant, Pacman, Super Mario Bros, Street Fighter, Space Invaders... Et de nombreuses nouveautés seront présentes : un simulateur de conduite sera par exemple présent dans l'Espace Fréquence Plus, tout comme un véritable AIR HOCKEY



sans oublier la boutique située 36 grande rue qui sera scénographiée aux couleurs de TRON.

Au programme : consoles vintage, ouvrages retraçant la culture du jeu vidéo, nombreuses bornes d'arcade et consoles de salon en libre accès ! Cerise sur le gâteau, vous partirez à la découverte de la réalité virtuelle et un grand concours sera organisé toute la semaine autour du jeu Pacman dans l'espace Fréquence Plus.

Avec les **DOLE GAMING DAYS**, le Cœur de Ville crée un événement qui permet d'accueillir tous les publics et c'est bien là l'essentiel. Nous vous souhaitons de très bons moments de partage dans le Cœur de Ville de Dole !



ALEXANDRE DOUZENEL

Adjoint au maire
chargé de l'évènementiel,
de l'animation, de l'innovation
et du numérique



MATHIEU BERTHAUD

Adjoint au maire
chargé du logement,
du Cœur de ville et de
l'occupation du domaine public



CHEZ NOTRE PARTENAIRE FRÉQUENCE PLUS

Du mer. 27 au sam. 30,

Fréquence Plus vous propose de venir jouer sur des méga bornes d'arcade en accès libre sur l'espace de la radio. Cette année, l'Espace Fréquence Plus proposera deux grandes nouveautés : un simulateur de conduite, où vous pourrez conduire sur le Grand Prix de Monaco, mais également un véritable AIR HOCKEY pour partager un moment en famille. C'est également sur l'Espace Fréquence Plus que vous pourrez participer au grand jeu concours **"BEAT THE SCORE"** (voir plus bas). Il se pourrait même que vous croisiez quelques animateurs de la station.

FRÉQUENCE
PLUS



PACMAN "BEAT THE SCORE" THE SCORE" JEU CONCOURS

**2
TIRAGES
AU SORT
PAR JOUR**

Pour jouer, rien de plus facile !

Venez à l'Espace Fréquence +, Place du 8 Mai et tentez de faire le plus gros score possible au mythique jeu vidéo Pacman !

Prenez-votre score en photo avec votre smartphone et postez-le par mail à : arcadeconcours@gmail.com et mettez en objet : **DGD21**

• À GAGNER CHAQUE JOUR :

♦ **1^{ER} PRIX :**

1 chèque KDoLe de 50€
à dépenser chez les commerçants dolois.

♦ **2^E PRIX :** des goodies Nintendo
(tee-shirt,...)

♦ À VOUS DE JOUER !



VOTRE NOUVEAU CŒUR DE VILLE